

Índice

Béisbol femenino sostuvo serie internacional amistosa con equipo japonés Gigantes de Yomiuri...	01
Departamento de Medicina Deportiva del Instituto Nicaragüense de Deportes, promoviendo capacitaciones a especialistas en deporte.	02
Federación de Taekwondo de Nicaragua certificó a 42 árbitros en la especialidad de Poomsae...	03
Federación de Taekwondo de Nicaragua (FETANIC), realizó exitoso Seminario para la certificación de coaches nacionales...	03
FETANIC, realizó Selectivo Nacional de Poomsae 2024...	04
Delegaciones municipales y departamentales del IND, trabajan al cien por ciento desde inicio del 2024..	04
Continúa la Ejecución de Proyectos de Infraestructuras Deportivas por todo el país	07
Lotería Nacional realiza su primera Entrega de Utilidades del 2024...	12
CALENDARIO DE ACTIVIDADES DE FEBRERO 2024...	13
CALENDARIO DE ACTIVIDADES DE MARZO 2024...	17



INSTITUTO NICARAGÜENSE DE DEPORTES



Selección Femenina de Béisbol de Nicaragua, sostuvo una serie de juegos amistosos con el equipo de Béisbol Femenino de Japón, "Gigantes de Yomiuri de Tokio".

Béisbol femenino sostuvo serie internacional amistosa con equipo japonés Gigantes de Yomiuri

Del 6 al 11 de enero, arribó a Nicaragua el equipo de Béisbol Femenino de Japón, "Gigantes de Yomiuri de Tokio", el que sostuvo dos juegos amistosos con el equipo campeón de Managua y la Selección Femenina de Béisbol de Nicaragua. Los encuentros fueron ganados por el equipo nipón, que inicialmente jugó en el Estadio "Roberto Clemente" de Masaya logrando el score final de 12x0 y posteriormente obtuvieron la victoria en el partido realizado en Estadio de Béisbol "Soberanía" de Managua, con marcador final de 19x0. En el primer encuentro, las jugadoras de los Gigantes descargaron 12 imparables en el desafío y no cometieron errores defensivos, en cambio las nicas fueron víctimas, además del KO, de un No-Hitter. La victoria fue para la pitcher Momoka Sawada mientras que, Ximena Monrroy cargó con la derrota.

Nemesio Porras, Presidente de la Federación Nicaragüense de Béisbol Asociada (FENIBA), agradeció a todos quienes hicieron posible la presencia del equipo asiático en nuestro país. "Para nuestro deporte, esto es algo histórico. Nos sentimos muy contentos de este hermanamiento entre Japón y Nicaragua a través del Deporte, y sabemos que mejores cosas están por venir", apuntó (contó con el apoyo de las autoridades de la Alcaldía de Managua y de Masaya del Instituto Nicaragüense de Deporte (IND) y por representantes del Movimiento Deportivo "Alexis Argüello" (MDAA), así como, del Embajador de Japón, señor Kazuhito Nakamura, y el representante de JICA en Nicaragua, señor Tomoyuki Odani.



Equipo de Béisbol Femenino Campeón de Managua tuvo un encuentro amistoso con el equipo de Béisbol Femenino de Japón, "Gigantes de Yomiuri de Tokio".

Departamento de Medicina Deportiva del Instituto Nicaragüense de Deportes, promoviendo capacitaciones a especialistas en deporte



El departamento de Medicina Deportiva del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND) a cargo de su Responsable, Dra. Ana Páramo, llevó a cabo su primera capacitación dirigida a fisioterapeutas y médicos.

Los días viernes 19 y sábado 20 de enero el departamento de Medicina Deportiva del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND) a cargo de su Responsable, Dra. Ana Páramo, llevó a cabo inicialmente, la capacitación enfocada en la temática central de Rehabilitación Integral de una Lesión Slap: A propósito de un Caso, la que estuvo a cargo del especialista cubano Raymond Ramsés (miembro del Instituto de Medicina Deportiva de la Habana, Cuba); con el objetivo de que el personal de fisioterapia que atiende a los atletas, aplique un plan de readaptación que le permita al atleta potenciar la musculatura del segmento lesionado y devolver la funcionalidad del mismo de manera eficiente, segura y rápida.

Para el día sábado, la capacitación estuvo a cargo de la Dra. María Elena González, Máster Control Médico del Entrenamiento Deportivo (Profesora principal de Fisiología del Ejercicio en el Instituto de Medicina Deportiva de la Habana, Cuba) quien realizó pruebas en el terreno para control médico en deportes de combate y deportes con pelotas con el objetivo que el personal médico que atiende a los atletas conozca cuáles son las principales pruebas de terrenos que deben aplicarse a los atletas y en qué momento del ciclo y proveer un método aplicable breve y sencillo. Dicha actividad contó con la participación de 20 fisioterapeutas y 15 médicos.

Federación de Taekwondo de Nicaragua certificó a 42 árbitros en la especialidad de Poomsae



42 coaches de 11 departamentos a nivel nacional, recibieron importante Seminario, promovido por la Federación de Taekwondo de Nicaragua (FETANIC), en busca de su licencia de Poomsae federada.

Con el objetivo de obtener la licencia federada de Poomsae, la Federación de Taekwondo de Nicaragua (FETANIC), realizó en el Auditorio del CONADERFI del Instituto Nicaragüense de Deportes un Seminario, el que fue dirigido a 42 coaches de 11 departamentos a nivel nacional, los que se mostraron muy satisfechos por haber obtenido la Certificación que les acredita la Licencia Federada. "Súper contentos nos sentimos al saber que se hicieron presente 42 coaches de 11 departamentos y, como siempre, agradecerle al Gobierno por este gran apoyo que siempre nos brinda" fueron las palabras del Presidente de la Federación, Salvador Zavala. Dicho Seminario fue impartido por el Lic. Eder Madián Gutiérrez, el Ing. Nelson Zavala Ponce, Lic. Ramon Campos y el Master Carlos Manuel Regalado de Nacionalidad Cubana.

Federación de Taekwondo de Nicaragua (FETANIC), realizó exitoso Seminario para la certificación de coaches nacionales



Más de 100 coaches recibieron el curso en la modalidad de Kyorugui con el fin de recibir su debida licencia federada. Dicho curso fue organizado por la FETANIC encabezada por su presidente Salvador Zavala.

La Federación de Taekwondo de Nicaragua (FETANIC), realizó el domingo 14 de enero, la certificación de más de 100 coaches en la modalidad de Kyorugui en las instalaciones del Auditorio CONADERFI del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND). Managua, Carazo, Chontales, Masaya, Ocotal, Estelí, Matagalpa, Granada, Leon, fueron los departamentos que si hicieron presentes con sus coaches de las diferentes escuelas para recibir los curso y así poder recibir la Licencia Federada de Kyorugui. El seminario se desarrolló de una manera extensa, pero, con una motivación de participación de partes de los profesores que impartieron el curso. Cabe mencionar que, en dicho Seminario se contó con la presencia del presidente de la Federación de Taekwondo de Nicaragua el Compañero Salvados Zavala, quien estuvo acompañado de su consejo directivos y la Federación felicitó todos los coaches, que lograron participar ya que es muy importante para su preparación y con ello irán logrando concretar muchos logros tanto a nivel nacional como internacional.

FETANIC, realizó Selectivo Nacional de Poomsae 2024

La Federación Nicaragüense de Taekwondo (FETANIC), realizó el Domingo 28 de enero en las instalaciones del Gimnasio de Combate del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), el Selectivo Nacional de Poomsae 2024, en donde se logró reunir alrededor de 70 atletas miembros de 12 Academias y 3 departamentos del país (Carazo, Leon y Matagalpa) en los niveles de cadetes, juveniles y adultos, los que, de acuerdo a los respectivos resultados, conformarán la preselección nacional que representará al país en los próximos ciclos de competencias del 2024.

El medallero general dejó en el primer lugar, a la Academia Impacto en el primer lugar, seguido de la Academia Moo Duk Kwan que se quedó con el segundo lugar y la Academia Huitzil y Koryo finalizaron el tercer puesto. Para el presidente de la Federación Salvador Zavala es una satisfacción que este deporte cada día más está creciendo a nivel nacional y es por ello que cada día se trabaja arduamente para que dicha disciplina deportiva se masifique en todo el territorio de Nicaragua.



La Academia Impacto obtuvo el primer lugar del Campeonato Selectivo Nacional de Poomsae 2024, realizado por la Federación Nicaragüense de Taekwondo (FETANIC).

Delegaciones municipales y departamentales del IND, trabajan al cien por ciento desde inicio del 2024

El trabajo para la promoción y desarrollo del deporte en todos sus niveles, desde el recreativo hasta el alto rendimiento son el objetivo principal por el que todos los Delegados Municipales y Departamentales del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), realizan por todo el territorio nacional. Miles de niños, niñas, jóvenes y adultos son beneficiados con la práctica sana de las actividades deportivas y el 2024 inició muy activo.

En el mes de enero iniciaron las competencias deportivas y recreativas, entre las que se llevaron a cabo: Final de la VI Edición Copa Juventud de Fútbol Sala en el Municipio de Dolores, Campeón: Colonia 3 de mayo, En Rivas Campo Humberto Amador López Bo. Pedro Joaquín Chamorro, Inauguración Liga de Béisbol Juvenil con 8 Equipos 160 jugadores y 24 Técnicos. En Rivas continua el Campeonato Departamental de Beisbol Mayor "A", participando los 10 municipios del departamento, Domingo 7 de enero Final de la VIII Edición Copa Juventud de Fútbol Campo de Jinotepe. Serie Internacional Amistosa de Baseball entre los equipos femeninos de Japón y Nicaragua (efectuado en Masaya y Managua), seguimiento a los diferentes equipos de béisbol que estarán participando en el próximo Campeonato de Béisbol Superior "Germán Pomares Ordoñez", Inauguración de la IV Edición de la Copa Juventud de Fútbol Campo de El Rosario, con la participación de 14 equipos a los que se les hizo entrega de balones, fueron campeones: del Apertura, equipo Real Belén, del Clausura: Deportivo Sandoval y del Absoluto: Deportivo Sandoval. Así mismo, se dio por inaugurado la Liga Campesina en la comarca La Guitarra, El Tortuguero. Final liga de béisbol mayor "A" entre los equipos de San Diego y San Antonio, en el municipio de Diriomo, Granada. Continua Campeonato Departamental Beisbol Mayor "A" San Jorge vs Buenos Aires, San Juan del Sur vs Belén, Tola vs Rivas. Mo-



Entrega de material deportivo a equipos que participan en la IV Edición de la Copa Juventud de Fútbol Campo en el municipio de El Rosario, Carazo.

yogalpa vs Altagracia, Potosí vs Cárdenas, para un total de 10 equipos, Torneo de Handball en el Barrio Flores Negras de Granada. En San Jorge Rivas Torneo de Fútbol Campo Masculino, participación de 10 equipos (200 jugadores), en Rivas Gimnasio Humberto Méndez Juárez Torneo de Voleibol Femenino, con la participación de Rivas, San Juan del Sur Carazo y Granada, con 48 jugadoras. Además, Torneo de Voleibol Mixto con jóvenes aficionados a esta disciplina deportiva, Municipio de Bluefields, Caribe Sur.

En la parte recreativa, se llevó a cabo, en Masaya, un Encuentro amistoso de niños y jóvenes de Granada, Carazo y los locales practicantes del deporte de Judo. De igual manera, como parte de las Actividades programadas se realizaron también en el mes de enero, Mañanas Deportivas, Zumbatones y Exhibiciones de Combates, los que fueron coordinados por los Consejos Departamentales y Municipales de Deportes de nuestro país. En Boaco en conmemoración del Natalicio del Cro. Leonel Rugama, realización de Torneo relámpago de Fútbol Sala, en Bluefields, Clínica de Baloncesto, en Matagalpa, se realizó el recorrido de la Antorcha en el 157 Aniversario de la Jornada Dariana 2024, coordinado por el la Delegación Departamental del IND, Movimiento Deportivo Alexis Argüello (MDAA), en conjunto con la academia de Atletismo y en Camoapa, , continuación de Liga de Voleibol Mixto "Copa Sandino".

Por su parte, en el Municipio de Nindirí, iniciaron las prácticas del boxeo con los nuevos atletas prospectos, en la plaza Cívica "José Dolores Estrada " del municipio de Nandaime, organización de Velada Boxística, protagonizada por las escuelas de boxeo de Diriomo, Nandaime y las diferentes escuelas de boxeo de Granada. El Domingo 21 de Enero en el Municipio Dolores, se realizó la Inauguración del Campeonato Departamental de Beisbol Mayor A. Dicho



En el departamento de Rivas, Inauguración de la Liga de Béisbol Juvenil con la participación de 8 Equipos (160 jugadores).



En Masaya encuentro amistoso de niños y jóvenes de Granada, Carazo y los locales practicantes del deporte de Judo.

campeonato es dedicado al Sr. Rafael Cerda reconocido y destacado Juez de dicho deporte en la zona. En San Jorge Rivas, Liga de Fútbol U21 con la participación de 10 equipos, realización de Cartelera Boxísticas entre las escuelas de Masaya y Carazo, Inauguración del Estadio de Fútbol de Bluefields. Nuestros Delegados Departamentales IND, respaldan también los Campeonatos Nacionales de Voleibol de Primera División en la rama masculina y Femenina en coordinación con la Federación Nacional de dicho deporte, además de participar en las diferentes reuniones de los Consejos Municipales y Departamentales de los Consejos de Deportes.

En Granada se efectuó la Final de la Liga de Baloncesto U20, la que fue dedicada a Edgard Cantón, a quien se le dio un merecido reconocimiento por su destacada trayectoria como jugador tanto local como seleccionado nacional. 25 de enero, en la cancha Augusto C Sandino tanto a nivel nacional como internacional. En el municipio de Santa Teresa, Carazo, se llevó a cabo la final de Fútbol Sala Categoría Juvenil U17, logrando el primer lugar el equipo de Brentford y como parte del Programa de Atención a Jóvenes en Riesgos, se realizó en Santa Teresa, Carazo el "Torneo de Tercias" y en el campo del Barrio Old Bank de Bluefields, se realizó competencias de Softball masculino y femenino. Por su parte, en Jinotega se desarrolló la III Liga de Softball Masculino "Otto Casco Montenegro" en donde se mantiene en el primer lugar el equipo de "Brumas del IND" y en Matagalpa, se inauguró la Liga Municipal de Maxi baloncesto (13 equipos participantes) y para el mes de enero dieron inicio las visitas de acompañamiento del Movimiento Deportivo "Alexis Argüello" (MDAA), junto a los responsa-



En Matagalpa, se realizó el recorrido de la Antorcha en el 157 Aniversario de la Jornada Dariana 2024. Promovido por IND, MDDA y FNA.



Realización de cartelera boxística en la plaza Cívica "José Dolores Estrada " del municipio de Nandaime.



En el municipio de Bluefields, Caribe Sur, se realizó el Torneo de Voleibol Mixto con jóvenes aficionados a esta disciplina deportiva.

bles del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND) y los Responsables de Deportes de las diferentes Alcaldías Municipales del país, los que se reúnen con los miembros de los Consejos Municipales y Departamental de Deportes de cada departamento del país.

Con todo ello, se ratifica el compromiso de trabajar por la masificación del deporte que viene desde nuestro Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, que además ha trabajado en fortalecer los proyectos de infraestructuras deportivas, para proporcionarle a nuestro pueblo el poder disfrutar de espacios modernos y funcionales que fomenten la práctica del sano deporte. Cabe mencionar, además, que en cada escenario deportivo todos nuestros deportistas se benefician con la entrega de material deportivo.



Como parte del Programa de Atención a Jóvenes en Riesgos, se realizó en Santa Teresa, Carazo, el "Torneo de Tercias".

Continua la Ejecución de Proyectos de Infraestructuras Deportivas por todo el país

El Instituto Nicaragüense de Deportes (I.N.D.), a través de la Dirección de Infraestructura Deportiva, continúa atendiendo acciones de rehabilitación, ampliación, construcción y equipamiento de instalaciones deportivas en estadios de Béisbol, Gimnasios y Canchas Multiusos en las diferentes municipalidades y a nivel Central. Así mismo, se está ejecutando el Plan Nacional de Intervención de Infraestructura Deportiva promovido por nuestro Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, el cual está siendo financiado por la colaboración de tres instituciones como son el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, Lotería Nacional y el IND. Continúan en ejecución el Proyecto: "Mejoramiento de infraestructura estadio Independencia en municipio de Estelí", "Construcción del estadio de béisbol en León", "Construcción del Proyecto Polideportivo Matagalpa" y "Construcción del Estadio Municipal de Fútbol de Chinandega Vidal Alejandro Alonso Hernández". los cuales pasaron de arrastre del año 2023

En el mes de enero 2024 el Departamento de Preinversión e inversión continúa trabajando en los términos de referencia y diseños de los proyectos a contratar y ejecutar durante el año 2024. El Departamento de Supervisión y Seguimiento continúa dando seguimiento a la ejecución de las obras "Mejoramiento de infraestructura estadio Independencia en municipio de Estelí", "Construcción del estadio de béisbol en León", "Construcción del Proyecto Polideportivo Matagalpa" y "Construcción del Estadio Municipal de Fútbol de Chinandega Vidal Alejandro Alonso Hernández" los cuales pasaron de arrastre del año 2023. Así mismo, se dio inicio a la supervisión del proyecto "Mejoramiento del Complejo Deportivo IND San Carlos, Río San Juan".

PROYECTO: "MEJORAMIENTO Y EQUIPAMIENTO DEL COMPLEJO DEPORTIVO IND SAN CARLOS, RIO SAN JUAN"

El proyecto está siendo ejecutado por la empresa OLDU Construcciones Sociedad Anónima, por un monto de C\$ 18,976,970.27. Fecha Inicio Contractual 17 de enero 2024 con un plazo de ejecución 240 días calendario, teniendo previsto finalizar el 12 de septiembre 2024. A mediados del mes enero 2024 el contratista dio inicio a la ejecución del proyecto, con las etapas de preliminares y electricidad. Actualmente hay 4 frentes de trabajos: Primer nivel: Desinstalación de cielo raso y demolición del piso, desinstalación del sistema eléctrico, puertas y ventanas. Segundo nivel: el personal está trabajando en la desinstalación de cielo raso, cubierta de techo del segundo nivel, paredes y estructura metálica de techo.

Electricidad: el personal está trabajando en las instalaciones provisionales del sistema eléctrico en el área de práctica de boxeo, el cual quedará en funcionamiento solo en período nocturno. Excavación de zanjas para protección de la tubería soterrada. Topografía: se realiza los trabajos del levantamiento topográfico (planimetría y altimetría) de

todo el terreno (1,566.84 m²), incluye medidas de linderos, medidas generales de infraestructura existente, curvas de niveles. A la fecha de la visita hay un total de 11 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, soldadores, topógrafos, conductores.

PROYECTO: "MEJORAMIENTO Y EQUIPAMIENTO DEL COMPLEJO DEPORTIVO IND SAN CARLOS, RIO SAN JUAN"



Se observan los avances de los trabajos de preliminares, específicamente de desinstalación de estructura y cubierta de techo, cielo raso en el segundo nivel.

El proyecto está siendo ejecutado por la empresa OLDU Construcciones Sociedad Anónima, por un monto de C\$ 18,976,970.27. Fecha Inicio Contractual 17 de enero 2024 con un plazo de ejecución 240 días calendario, teniendo previsto finalizar el 12 de septiembre 2024.

A mediados del mes enero 2024 el contratista dio inicio a la ejecución del proyecto, con las etapas de preliminares y electricidad. Actualmente hay 4 frentes de trabajos: Primer nivel:

Desinstalación de cielo raso y demolición del piso, desinstalación del sistema eléctrico, puertas y ventanas. Segundo nivel: el personal está trabajando en la desinstalación de cielo raso, cubierta de techo del segundo nivel, paredes y estructura metálica de techo.

Electricidad: el personal está trabajando en las instalaciones provisionales del sistema eléctrico en el área de práctica de boxeo, el cual quedará en funcionamiento solo en período nocturno. Excavación de zanjas para protección de la tubería soterrada. Topografía: se realiza los trabajos del levantamiento topográfico (planimetría y altimetría) de todo el terreno (1,566.84 m²), incluye medidas de linderos, medidas generales de infraestructura existente, curvas de niveles. A la fecha de la visita hay un total de 11 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, soldadores, topógrafos, conductores.

PROYECTO: "PLAN ESPECIAL DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA" Obra: Mejoramiento de Infraestructura Estadio Independencia en municipio de Estelí

Durante el mes de enero 2024 la ejecución de las obras continúa suspendidas debido al rediseño en la gradería del costado Este, esto con el objetivo de ampliar los ambientes debajo de las gradas.

Obra: Construcción del Estadio de Béisbol en Leon

El proyecto está siendo ejecutado por el Consorcio Deportivo de Nicaragua, por un monto de C\$ 939,714,047.41. Fecha Inicio Contractual: 18 de enero 2022 con un plazo de ejecución 864 días calendario, teniendo previsto finalizar el 30 de mayo 2024. Continúan trabajando en 13 frentes, siendo estos la terraza A (cuerpo central y restaurantes), terraza B (jardín izquierdo), terraza C (jardín derecho), terraza D (estacionamientos), cisterna, cuarto eléctrico, pantalla, estacionamiento, campo de juego, padding, bullpen, causes y muro perimetral tipo 8. Continúan laborando en: Cuerpo Central: los trabajos de cascote y piso lujado ya se encuentran finalizados. Se viene dando acabados en las columnas. Los muros de mampostería confinada de los servicios sanitarios en el primer nivel ya los están finalizando. Actualmente están instalando la tubería hidrosanitaria que viene de los niveles superiores. Iniciaron la instalación de la soportaría de la tubería eléctrica. En el tercer nivel están trabajando en la colocación de las particiones de electro malla. En el cuarto nivel ya está colada la losa de la cabina de medios. Ya instalaron los equipos más pesados en el 4to nivel, por lo que ya se están cerrando la cubierta de techo. Continúan trabajando en los remates de la estructura metálica de la fachada principal.

Las áreas de restaurantes en el primer nivel, el restaurante del costado de jardín derecho, ya está finalizada la estructura metálica, en proceso de pintura; el restaurante del costado jardín izquierdo están iniciando con la colocación de la estructura metálica. Jardín Izquierdo y Jardín Derecho: La estructura metálica de techo ya está finalizado e instalado los soportes para la iluminación. El canal pluvial está instalado. Y se inició la instalación de la cubierta de techo. En la parte interna de las paredes de electro malla ya se empezó el chilateo en eje A. También se están instalando las particiones de gypsum en la parte interna debajo de las áreas de gradería. También paralelamente están trabajando en la instalación de la canalización eléctrica, voz y datos, contra incendios. La estructura de los medios de comunicación ya esta lista. Queda pendiente la instalación de la pantalla de vidrio de alta resistencia (fachada principal eje A). Estacionamiento: continúan con la fabricación de los postes de las luminarias del área de estacionamiento y en espera de finalización de las obras cercas de la calle de acceso al estacionamiento, ya que esta área está siendo utilizada para circulación de maquinaria. Pantalla: ya se autorizó de la ampliación de la pantalla, quedando con las dimensiones de 14m de largo x 7m de alto. Están trabajando en el diseño del reforzamiento de la estructura metálica de la misma. Causes: están en proceso de contratación del proyecto para el revestimiento de los mismos. Cisterna: ya se pulió el fondo y se inició la impermeabilización interna, se tiene previsto la próxima semana aplicar la pintura grado alimenticio. Queda pendiente la instalación de la escalera. Se iniciaron los trabajos de excavación para la construcción de la caseta. Cuarto eléctrico: se iniciaron los trabajos de excavación para la construcción del cuarto eléctrico. Campo de juego: continúan



Panorámica del cuerpo central y área de restaurantes en las nuevas instalaciones del Estadio de Béisbol.



Vista panorámica del área de graderías y área del campo de juego.

trabajando en la instalación de la tubería de drenaje pluvial del campo tanto en la colector principal que va perimetralmente en el campo de juego, como en la espina de pescado, y paralelamente se viene instalando el geotextil y tubería perforada, construcción de cajas de registro. Muro perimetral tipo 8: trabajando en un 20% el muro perimetral que cierra todo el estadio, esto debido a que está pendiente la tala de árboles, y no se puede cerrar totalmente el perímetro del estadio porque hay que dejar acceso a las instalaciones para la maquinaria pesada e ingreso de los vehículos del personal.

Muro Ciego: está finalizado, solo está pendiente la definición del lugar donde se instalará la cámara de TV para diseñar la estructura y escalera de acceso a la misma, para posteriormente pintar de negro y colocar la malla. Padding: actualmente están fabricando los postes metálicos para delimitar el campo de juego. Bullpen: se está trabajando en los cambios del diseño para cumplir los requisitos de la Federación de Beisbol. A la fecha de la visita hay un total de 296 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, soldadores, bodegueros, topógrafos, conductores, soldadores. El proyecto presenta una ejecución financiera del 65%.



Se aprecia el área de juego, específicamente la construcción del sistema de drenaje pluvial tipo espina de pescado y los avances en la instalación de la geotextil y tubería perforada para drenaje pluvial del campo de juego.

Obra: Construcción del Proyecto Polideportivo Matagalpa

El proyecto está siendo ejecutado por el Consorcio Deportivo de Nicaragua, por un monto de C\$ 281,910,005.90. Tiene un plazo de ejecución 365 días calendario. Con fecha de inicio 10 de octubre 2023 y se tiene previsto finalizar el 8 de octubre 2024.

Están trabajando en 4 frentes, siendo estos: áreas de graderías, estructura metálica principal y de techo, canal pluvial. El proyecto tiene un avance del 20.94%, el cual incluye: Edificio área de graderías: se trabaja en la colocación de acero de refuerzo, formaletas y construcción de muro de graderías en ejes internos y externos. Estructura metálica principal: trabajan en la instalación y los remates de soldadura de las columnas CM-2 del eje 1. Estructura metálica techo: Actualmente están trabajando en la fabricación de las cerchas metálicas internas. Canal pluvial: se trabaja en la excavación con maquinaria.

El personal técnico de la Alcaldía de Matagalpa en conjunto con el Contratista y empresa supervisora, siguen evaluando de donde se abastecerán de agua potable las instalaciones del polideportivo. Así mismo, se está trabajando en el rediseño del sistema eléctrico. A la fecha de la visita hay un total de 75 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, bodegueros, topógrafos, conductores, carpinteros, operarios de equipo.



Se observa las fundaciones terminadas y la colocación del acero de refuerzo ya instalado de los muros del área de gradería del eje 5 al 6.

El personal técnico de la Alcaldía de Matagalpa en conjunto con el Contratista y empresa supervisora, siguen evaluando de donde se abastecerán de agua potable las instalaciones del polideportivo. Así mismo, se está trabajando en el rediseño del sistema eléctrico.

A la fecha de la visita hay un total de 75 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, bodegueros, topógrafos, conductores, carpinteros, operarios de equipo.



Se aprecia la fabricación de las cercas metálicas internas del Polideportivo de Matagalpa.

Obra: Construcción del Estadio Municipal de Fútbol de Chinandega Vidal Alejandro Alonso Hernández

El proyecto está siendo ejecutado por el Consorcio Deportivo de Nicaragua, por un monto de C\$ 297,766,493.97. Fecha Inicio Contractual 2 de octubre 2023 con un plazo de ejecución 545 días calendario, teniendo previsto finalizar el 29 de marzo 2025.

Están trabajando en 5 frentes, siendo estos: campos de fútbol principal y cancha multiusos, fundaciones y estructura de concreto del área de graderías; pozos de infiltración pluviales y sistema F.A.F.A. El proyecto tiene un avance del 4.00%, el cual incluye los avances de:

Pozos de infiltración pluviales: ya se finalizó la excavación de los 3 pozos, actualmente se está colando las columnas en 1 de los pozos para el confinamiento de la mampostería del pozo, en los otros 2 pozos ya se tiene la viga de fundación en 100%, en espera de los resultados de las pruebas de los resultados a compresión para poder iniciar la pega de mampostería en los pozos.

Pozos de absorción aguas residuales: ya se finalizó la excavación de los 2 pozos, se esta trabajando en el mejoramiento con lodo cemento, en espera de iniciar los trabajos de armado y colocación de acero de refuerzo. **Sistema F.A.F.A:** ya se finalizó la excavación de los 3 pozos, actualmente se está en espera de trabajar el mejoramiento del lodo cemento. **Campo de juego principal:** se está realizando trabajos de corte para llegar a nivel de subrasante y posteriormente iniciar con los trabajos de la estructura de campo. Teniendo un 60% de avance de corte. **Edificio de graderías:** insta-



Vista panorámica del campo de fútbol y cancha multiusos en el Estadio de Fútbol de Chinandega. Se aprecia la topografía verificando los niveles del mismo.

lado el 100% de acero de refuerzo de las columnas, continúan instalando el acero de refuerzo de fundaciones. El día de hoy se realizó la primera llena de 1 columna, el cual sirve como ensayo para ver temas de acabado del concreto aparente. Continúan trabajando en el rediseño de la red de agua potable, red contra incendios.

A la fecha de la visita hay un total de 65 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, bodegueros, topógrafos, conductores, carpinteros.



Se puede observar los trabajos de pega de mampostería en uno de los pozos de infiltración del sistema pluvial.

Lotería Nacional realiza su primera Entrega de Utilidades del 2024

En Amor a La Patria, La Revolución ceramos este primer mes del año 2024, entregando las utilidades al Ministerio de la Familia, Adolescencia y Niñez (MIFAM) y el Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), ratificando el firme respaldo a los Programas Sociales, que impulsa nuestro Buen Gobierno en restitución de los derechos de los niños, niñas, jóvenes deportistas y adultos mayores.

En saludo al inicio del Año Escolar 2024, "Bendiciones Victoriosas", el Centro de Desarrollo Infantil Colombia fue el escenario perfecto para entregar un cheque de 12 Millones 250 mil al MIFAM y otro por 12 millones 250 mil al Instituto Nicaragüense de Deportes, para un total de 24 millones 500 mil córdobas en utilidades. "En este año alcanzaremos nuevas metas, es por eso que hoy estamos cum-

pliendo con el aporte económico a los Programas Sociales que ejecutan el MIFAM y el IND, de la mano de un Plan Nacional de Desarrollo Humano que busca incansablemente la erradicación de la pobreza y la restitución de los derechos de las familias nicaragüenses", expresó la Licenciada Virginia Molina, Gerente General de Lotería Nacional. Molina enfatizó que Lotería Nacional con el apoyo de los concesionarios y la fidelidad de todos los jugadores continuará cumpliendo con la entrega de utilidades para ambas instituciones.

En el bonito acto, también estuvo presente la compañera Erika Espinoza, Vice Ministra de Mi Familia y la compañera Mayqueline López, Codirectora del IND, quienes junto a todos los presentes, disfrutaron los números artísticos protagonizados por los niños y niñas del CDI Colombia.



Titulares de las instituciones del MIFAM y el IND, recibieron la primera Entrega de Utilidades del 2024 de Lotería Nacional de manos de su Gerente General, Cra. Virginia Molina.

INSTITUTO NICARAGUENSE DE DEPORTE DIRECCION DE PLANIFICACION CALENDARIO DE ACTIVIDADES DE FEBRERO 2024

EVENTOS NACIONALES											
NO.	FEDERACIONES	NOMBRE DEL EVENTO	DEPARTAMENTO	MUNICIPIO	FECHA PROGRAMADA A EJECUTAR	Total de Participantes			HORA	LOCAL DE COMPETENCIA	OBSERVACION
						MASC	FEM	TP			
1	POLICIA NACIONAL	XXIV Campeonato Departamental de Softboll	MANAGUA	MANAGUA	14	280	0	280	9:00AM	COMPELJO POLICIAL FAUSTINO RUIZ	NO HAY CONVO-CATORIA
2	POLICIA NACIONAL	XIII Campeonato Departamental de Fútbol Sala Masculino	MANAGUA	MANAGUA	23	150	0	150	4:00PM	COMPELJO POLICIAL FAUSTINO RUIZ	NO HAY CONVO-CATORIA
3	POLICIA NACIONAL	XIII Torneo Nacional de Billar "Alexis Arguello"	MANAGUA	MANAGUA	28	80	0	80	10:00:00AM	DOEP	NO HAY CONVO-CATORIA
4	POLICIA NACIONAL	X Torneo Departamental de Voleyball Femenino	MANAGUA	MANAGUA	25	10	150	160	2:00PM	COMPELJO POLICIAL FAUSTINO RUIZ	NO HAY CONVO-CATORIA
5	FEDCOPAN	ENCUENTRO FAMILIAR LOS PIPITOS	RACCS	BLUEFIELDS	17	80	80	160	8:00AM	POR DEFINIR LOCAL	
6	FEDCOPAN	TORNEO DE GOAL BALL OCN ESTELI	MANAGUA	MANAGUA	17	28	15	43	8:00AM	POR DEFINIR LOCAL	
7	FEDCOPAN	TORNEO DE GOAL BALL OCN	RIVAS	RIVAS	15	24	20	44	8:00AM	POR DEFINIR LOCAL	
8	FEDCOPAN	CAMPEONATO DEPARTAMENTAL DE BOCCIA	MANAGUA	MANAGUA	1,30	28	20	48	8:00AM	POR DEFINIR LOCAL	
9	FEDCOPAN	CAMPEONATO DEPARTAMENTAL DE ATLETISMO	MANAGUA	MANAGUA	1,30	180	100	280	8:00AM	POR DEFINIR LOCAL	
10	NATACION	Circuito Municipal Acuático a Granada (aguas abiertas)	GRANADA	GRANADA	25	55	34	89	9:00AM	LAGO COCIBOLCA	NO HAY CONVO-CATORIA
11	BALONCESTO	Torneo Nacional de Baloncesto Apert Escr Bluefields	RACCS	Bluefields	1,30	100	80	180	8:00AM	GIMNASIO MULTIUSO	NO HAY CONVO-CATORIA
12	BALONCESTO	Torneo Municipal de Baloncesto Muelle de los Bueyes	ZELAYA CENTRAL	Muelle de los Bueyes	24,25,26	120	40	160	8:00AM	CANCHA MUNICIPAL	NO HAY CONVO-CATORIA
13	MOTOCICLISMO	Campeonato Nacional Cuarto milla motovelocidad	MANAGUA	CIUDAD SANDINO	25	83	7	90	10:00AM	PISTA CIUDAD SANDINO	
14	MOTOCICLISMO	I FECHA CAMPEONATO NACIONAL DE VELOCIDAD	MANAGUA	MATEARE	18	90	6	96	10:00AM	PISTA AEROPUERTO LOS BRA-SILES	
15	KARATE	CAMPEONATO NACIONAL PRE SELECTIVO DE KARA-TE	MANAGUA	Managua	4	60	40	100	9:00AM	POLIDEPORTIVO ESPAÑA	
16	POTENCIA	Campeonato Departamental Open Managua	MANAGUA	Managua	11	35	25	60	10:00AM	POLIDEPORTIVO ESPAÑA	
17	POTENCIA	Campeonato Municipal Open (Managua)	MANAGUA	Managua	18	55	40	95	10:00AM	BARRIO MONSEÑOR LEZCANO	
18	ATLETISMO	XVII Campeonato Nacional de Marcha Deportiva	MANAGUA	Managua	3	90	60	150	6:00AM	PASEO XOLOTLAN	
19	ATLETISMO	Campeonato Nacional de Croos	LEON	LAREYNAGA	4	90	60	150	6:00AM	FINA SAN ANDRES	
20	ATLETISMO	Evaluativo Selecciones Nacionales-I	MANAGUA	Managua	3	30	20	50	2:00PM	CIRCUITO MUNICIPAL	
21	CAZA Y PESCA	CAMPEONATO DEPARTAMENTAL DE PESCA	CHINANDEGA	CHINANDEGA	23,24	12	0	12	6:00AM	CORREDOR MARITIMO JIQUI-LILLO	NO HAY CONVO-CATORIA
22	AJEDREZ	Campeonato Nacional de 2da División de Ajedrez	MANAGUA	MANAGUA	27	38	5	43	2:00PM	ADADEMIA JULIO ARRELLANO	
23	LUCHA	Campeonato Nacional Senior LL, LG, LF	CARAZO	JINOTEPE	19	60	35	95	9:00AM	POLIDEPORTIVO XILOTEPEL	
24	LUCHA	Campeonato Departamental Cadetes LL, LG, LF	MANAGUA	Managua	26	45	20	65	9:00AM	INSTITUTO MAESTRO GABRIEL	
25	CICLISMO	RALLY CICLISTICO 107 ANIVERSARIO RUBEN DARIO	MANAGUA	MANAGUA	110	110	10	120	8:00AM	BELLO HORIZONTE	
26	CICLISMO	RALLY CICLISTICO RUTA SANDINO	JINOTEGA	JINOTEPE	18	130	10	140	8:00AM	PARQUE CENTRAL	
27	CICLISMO	I FECHA DEPARTAMENTAL TORNEO MTB	MANAGUA	MANAGUA	25	130	10	140	8:00AM	UNICA	
28	BALONMANO	VIII CAMPEONATO MUNICIPAL JUVENIL DE BALON-MANO	MANAGUA	MANAGUA	3,10,17,24	288	0	288	8:00AM	GIMNASIO DE BALONMANO	NO HAY CONVO-CATORIA
29	EJERCITO DE NICA-RAGUA	XVII CAMPEONATO DEPARTAMENTAL DE BALON-CESTO	MANAGUA	MANAGUA	13,15	120	0	120	8:00AM	CANCHA MULTIUSO ESTADO MAYOR	NO HAY CONVO-CATORIA
30	EJERCITO DE NICA-RAGUA	TORNEO MUNICIPAL DE BEISBOL	LEON	MALPAISILLO	26,29	200	0	200	2:00PM	COMARCA LAS LOMAS	NO HAY CONVO-CATORIA
TOTAL						2801	887	3688			
Elaborado Por: Leonel Vargas, Planificacion											

No.	DIRECCION	Nombre del Evento/Actividad	DEPARTAMENTO	MUNICIPIO	FECHA ESTIMADA	Pro-gramado	Re-pro-gramado	Ex-tra Plan	Hora	Local	Observaciones
	Dirección de Recreación Física	Juegos de la Calle Departamentales	todos		del 9 al 19	x					Los juegos de la calle a nivel departamental, se desarrollarán en la fecha indicada. Estamos en espera que el calendario lo remita cada delegado (Ubicación, hora y fecha exacta).
	Dirección de Deportes	Velada Boxística Profesional Gemelo Boxing	Managua	Managua	22/02/24	x			06.00 PM 09:00 PM	GIMNASIO NICARAO	
	Dirección de Educación Física	15va Convivencia Nacional de las PEF (Primaria)	Managua	Managua	20/02/23	x			08:00 am a 02:00 pm	IND, Central	fechas tentativas, a cualquier cambio, fuera de nuestra voluntad
	Dirección de Educación Física	15va Convivencia Nacional de las PEF (Secundaria)	Managua	Managua	22/02/23	x			08:00 am a 02:00 pm	IND, Central	fechas tentativas, a cualquier cambio, fuera de nuestra voluntad

CALENDARIO DE ACTIVIDADES DE CAPACITACION CORRESPONDIENTES A FEBRERO DE LAS FDN DE AÑO 2024

No.	Nombre del Evento/Actividad	FEDERACION	FECHA ESTIMADA	DEPARTAMENTO	MUNICIPIO	Hora	Local	
1	Capacitación de sobre reglas de Softbol	POLICIA NACIONAL	10	MANAGUA	Managua	2:00PM	FAUSTINO RUIZ	
2	Capacitación de sobre reglas de Fútbol	POLICIA NACIONAL	15	MANAGUA	Managua	2:00PM	FAUSTINO RUIZ	
3	Seminario de Nutrición en Managua	NATACION	10	MANAGUA	Managua	2:00PM	PISCINAS MICHELLE RICHARDSON	
4	Capacitación para Arbitros, Entrenadores, Directivos y Atletas a nivel Nacional	POTENCIA	10	MANAGUA	Managua	10:00AM	POLIDEPORTIVO ESPAÑA	
5	I Capacitación "Planificación de Entrenamiento Deportivo"	ATLETISMO	3	MANAGUA	Managua	5:00PM	AULAS ENEFYD	
6	Seminario de Jueces de Asociación, Parte-1. La Marcha	ATLETISMO	2	MANAGUA	Managua	5:00PM	AULAS ENEFYD	
7	I Campamento Selectivo de Atletismo Mundiales IAAF, Campeonatos CADICA y COI, 2024	ATLETISMO	29	MANAGUA	Managua	1:00PM	PISTA IND	
8	Seminario de Jueces de Asociación, Parte-2. Carreras de Ruta.	ATLETISMO	29	MANAGUA	Managua	5:00PM	VIRTUAL	

INSTITUTO NICARAGUENSE DE DEPORTE DIRECCION DE PLANIFICACION CALENDARIO DE ACTIVIDADES DE MARZO 2024											
EVENTOS NACIONALES											OBSERVACION
NO.	FEDERACIONES/ DIRECCION	NOMBRE DEL EVENTO	DEPARTAMENTO	MUNICIPIO	FECHA PROGRAMADA A EJECUTAR	Total de Participantes			HORA	LOCAL DE COMPETENCIA	
						MASC	FEM	TP			
	Dirección de Educación Física	15vo Festival Nacional de Educación Física Primaria	Managua	Managua	SIN FECHA DEFINIDA	72	38	110	9am - 4pm	POR DEFINIR LOCAL	
	Dirección de Educación Física	15vo Festival Nacional de Educación Física Secundaria	Managua	Managua	SIN FECHA DEFINIDA	57	48	105	9am - 4pm	POR DEFINIR LOCAL	
	Dirección de Deportes	Acompañamiento a Veladas de Boxeo	Managua	Managua	SIN FECHA DEFINIDA	28	0	28	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	Dirección de Recreación Física	11° Juegos de la Calle Nacionales	Managua	Managua	SIN FECHA DEFINIDA	80	65	145	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	Dirección de Recreación Física	Festival de Mini Olimpiadas Hospitalarias	Managua	Managua	SIN FECHA DEFINIDA	9	11	20	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POLICIA NACIONAL	Tope de Taekwondo y aeróbicos	Managua	Managua	30	53	75	128	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POLICIA NACIONAL	XI Torneo de Fútbol Sala Femenino	Managua	Managua	29	2	90	92	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POLICIA NACIONAL	Torneo de Tiro Deportivo con Balin	Managua	Managua	6	375	230	605	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POLICIA NACIONAL	Festival Deportivo en Conmemoración Internacional del Dia de la Mujer	Managua	Managua	6	206	250	456	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POLICIA NACIONAL	Torneo de Softbol en Conmemoración del Dia Internacional de la Mujer	Managua	Managua	6	227	0	227	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FEDCOPAN	Campeonato Nacional de Atletismo ANDEPDI	Managua	Managua	SIN FECHA	60	40	100	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FEDCOPAN	Campeonato Nacional de Goalball OCN-MTA	Managua	Managua	SIN FECHA	120	0	120	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FEDCOPAN	Camp. Nacional de Futbol Masc ANDPS	Managua	Managua	SIN FECHA	110	4	114	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FISICOCULTURISMO	Campeonato Departamental del Norte de Fisicoculturismo	Matagalpa	Matagalpa	14	80	30	110	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Campeonato Nacional U 12 Espada	Managua	Managua	11	28	10	38	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Campeonato Nacional U 12 Florete	Managua	Managua	4	28	10	38	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Campeonato Nacional U 12 Sable	Managua	Managua	18	28	10	38	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Campeonato Nacional U 14 Espada	Managua	Managua	25	19	10	29	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	NATACIÓN	Campeonato Nacional por Categoría de Piscina Larga	Managua	Managua	23	70	64	134	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BALONCESTO	Torneo Nacional de Baloncesto Femenino U-13	Managua	Managua	3	0	75	75	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BALONCESTO	Torneo Nacional de Baloncesto Masculino U-13	Managua	Managua	24	100	0	100	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BALONCESTO	Torneo Municipal de Baloncesto El Ayote	RACCS	El Ayote	4	76	74	150	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BALONCESTO	Torneo Municipal de Baloncesto de Rosita	Las Minas	Rosita	8	76	74	150	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	MOTOCICLISMO	I Fecha Campeonato Nacional motovelocidad sobre tierra	Managua	Ciudad Sandino	15	96	0	96	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	MOTOCICLISMO	Campeonato Nacional Cuarto Milla Motovelocidad	Managua	Managua	15	160	6	166	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	MOTOCICLISMO	II Fecha Campeonato Nacional Motovelocidad sobre Tierra	Matagalpa	Matagalpa	8	96	0	96	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	MOTOCICLISMO	Segunda Fecha Campeonato Nacional de Motocross	Managua	Managua	22	80	5	85	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	MOTOCICLISMO	Segunda Fecha Campeonato Nacional de Enduro	Jinotega	Jinotega	29	75	0	75	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	MOTOCICLISMO	Primera Etapa Campeonato Nacional Motovelocidad.	Managua	Mateare	22	260	0	260	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	TAEKWONDO	Campeonato Nacional Selectivo Poomsa 2024	Managua	Managua	20	47	34	81	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POTENCIA	Campeonato Nacional de Press de Banca	Managua	Managua	26	65	36	101	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POTENCIA	Campeonato Municipal de Powerlifting Open	Managua	Managua	6	50	36	86	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FUTBOL AMERICANO	Campeonato Municipal de Flag Futbol Femenino	Managua	Managua	12	7	49	56	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FUTBOL AMERICANO	Campeonato Municipal de Flag Futbol Masculino	Managua	Managua	12	55	0	55	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ATLETISMO	Evaluativo Selecciones Nacionales-II	Managua	Managua	4	35	35	70	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ATLETISMO	Eliminatorias Departamentales de Atletismo Pruebas Combinadas	Managua	Managua	23	65	35	100	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ATLETISMO	XI Carrera departamental de Atletismo. U14, U16, U18 , U20 y Mayor. M y F. Managua	Managua	Managua	5	97	123	220	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	

ATLETISMO	Carrera municipal de Atletismo, categorías U14 y U16. M y F. Estelí	Estelí	Estelí	3	66	44	110	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
KARATE	Campeonato Nacional Femenino de Karate	Managua	Managua	12	17	83	100	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
KARATE	Campeonato Nacional de Karate	Managua	Managua	26	84	56	140	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
CAZA Y PESCA	Campeonato de Pesca Departamento de León	León	La Paz Centro	25	17	0	17	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
SOFTBOL	Camp. Nac. Femenino Juvenil Sub 19 LR . 8 equipos	Rivas	Rivas	24	28	160	188	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
SOFTBOL	Campeonato Municipal de Softball Mayor Femenino LR	RACCN	Puerto Cabezas	29	8	80	88	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
AJEDREZ	Campeonato Nacional Absoluto de Ajedrez (Final)	Managua	Managua	11	18	2	20	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
AJEDREZ	Torneo Nacional Cerrado David B. Muñiz in Memoriam	Managua	Managua	11	11	4	15	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
AJEDREZ	Torneo Asociación Departamental de Granada I Etapa 2024	Granada	Granada	22	12	5	17	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
CANOTAJE	Torneo Municipal de Kayakergometro Club de Granada 2000mts	Granada	Granada	27	73	67	140	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
BOXEO	Base de Entrenamiento Selección Nacional	Managua	Managua	1	19	8	27	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
EJERCITO DE NICARAGUA	XI Campeonato nacional de Beisbol	Managua	Managua	11,15	391	0	391	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
EJERCITO DE NICARAGUA	Torneos Municipal de Futbol Masculino	León	Malpaisillo	4,8	222	0	222	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
LUCHA	Campeonato Departamental Juvenil LL, LG, LF	Granada	Granada	19	62	58	120	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
LUCHA	Campeonato Municipal Juvenil LL, LG, LF	Carazo	San Marcos	26	47	38	85	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
CICLISMO	I Fecha Departamental Torneo Apertura Ruta	Managua	Managua	12	295	40	335	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
CICLISMO	II Fecha Departamental Torneo Apertura Ruta/Dia del Deportista Nicaragüense	Managua	Managua	19	132	10	142	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
CICLISMO	III Fecha Departamental Torneo Apertura Ruta	Managua	Managua	26	175	40	215	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
GIMNASIA	Campeonato Nacional de Gimnasia hasta 6 años	Managua	Managua	24	19	86	105	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
TIRO	Campeonato de Tiro Con Armas Neumáticas	Masaya	Nindirí	24	30	15	45	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
TIRO	Campeonato de Departamental de Tiro Managua	Managua	Managua	17	20	10	30	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
VOLEIBOL	Campeonato Nacional de Voleibol de Playa Selectivo - Etapa 1	Managua	Managua	5	79	51	130	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
VOLEIBOL	Campeonato Nacional de Voleibol de Playa Selectivo, Etapa 2	Managua	San Rafael del Sur	12	79	51	130	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
VOLEIBOL	Campeonato Nacional de Voleibol de Playa Selectivo Etapa 3	Managua	San Rafael del Sur	19	79	51	130	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
VOLEIBOL	Campeonato Nacional de Voleibol de Playa Selectivo - Etapa 4	Carazo	Diriamba	26	79	51	130	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCN	Campeonato Regional de Softbol Femenino Mayor LR	RACCN	Puerto Cabezas	31	46	40	86	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCS	Campeonato Regional de Softbol Juvenil Femenino sub-19 (LR)	RACCS	Kukra Hill	20,21	10	120	130	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCS	Campeonato Regional de Beisbol Infantil 9-10 A y 11-12 AA	RACCS	Bluefields	20,21	139	0	139	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCS	Campeonato Regional de Pesca Deportiva de Robalo y Sábalo Real	RACCS	Bluefields	28	14	0	14	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCS	Campeonato Regional de Aguas Abiertas de Natación M y F	RACCS	Rama Cay BLDS	15,17	26	10	36	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCS	Campeonato Regional de Balonmano Sub-21 Masc. y Fem	RACCS	Kukra Hill	22	56	40	96	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RACCS	Campeonato Regional Canotaje Novatos M y F Libre	RACCS	Rama Cay BLDS	20,22	35	25	60	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RIO SAN JUAN	Campeonato Departamental de Beisbol Infantil AA, El Almendro	Río San Juan	El Almendro	9,12	159	0	159	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL
DELEGACIÓN RIO SAN JUAN	Campeonato Departamental Mayor "A" de Beisbol El Castillo	Río San Juan	El Castillo	21,26	159	0	159	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL

	DELEGACIÓN RIO SAN JUAN	Campeonato Departamental Femenino Juvenil Sub 19 L Rápido Softbol	Río San Juan	San Carlos	10,13	136	0	136	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	DELEGACIÓN RIO SAN JUAN	Campeonato Departamental Juvenil de Atletismo U18, U20	Río San Juan	San Miguelito	28	32	20	52	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	DELEGACIÓN ZELAYA CENTRAL	Campeonato Departamental Masculino Segunda División LR	Zelaya Central	Nueva Guinea	12	103	0	103	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	DELEGACIÓN ZELAYA CENTRAL	Campeonato Departamental Juvenil "A"	Zelaya Central	Nueva Guinea	18,19	150	0	150	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	DELEGACIÓN ZELAYA CENTRAL	Campeonato Departamental Mayor "A" Campesino	Zelaya Central	El Coral	31	232	0	232	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
TOTAL						6451	2832	9283			

EVENTOS INTERNACIONALES OBSERVACION

NO.	FEDERACIONES/ DIRECCION	NOMBRE DEL EVENTO	PAIS	CIUDAD	FECHA PROGRAMADA A EJECUTAR	Total de Participantes			HORA	LOCAL DE COMPETENCIA	
						MASC	FEM	TP			
	Dirección de Deportes	Capacitación a Profesores de Educación Física Adaptada de los Centros de Estudios Especiales	Nicaragua			20	30	50	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	FISICOCULTURISMO	Campeonato y Congreso Mundial	España		10,18	3	1	4	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BALONMANO	Trophy IHF Continental, 2024	Costa Rica		17	15	3	18	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	TAEKWONDO	Campeonato Clasificatorio Panamericano	Costa Rica		13	5	4	9	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	TAEKWONDO	Usa Open Taekwondo	Usa		1	8	4	12	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POTENCIA	IV Copa MC Centroamericana Open RAW	Panamá		17	11	4	15	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ATLETISMO	XVI 1/2 Maratón Internacional. San Rafael del Norte. M y F. Jinotega	Nicaragua		26	205	175	380	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ATLETISMO	World Athletics Indoor Championships	China		17	1	2	3	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	TIRO	Clasificación Olímpica CAT XIV en Buenos Aires	Perú		Sin fecha	3	1	4	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BOXEO	Tope Internacional Guatemala	Guatemala		20	18	6	24	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	CICLISMO	V Campeonato Centroamericano de Ruta Guatemala 2024	Guatemala		Sin fecha	10	8	18	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	CICLISMO	Panamericano de Ciclismo Ruta Elite USA	Usa		10,15	6	4	10	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	LEV. PESAS	Pan American Championships Paris 2024 Qual Event	Argentina		25	4	2	6	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	GIMNASIA	Campeonato Valeri Liuken Invitacional	Usa		Sin fecha	2	0	2	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	VOLEIBOL	Campeonato Continental NORCECA Masculino U19	Guatemala		11	17	0	17	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Congreso CCCE (A definir)	Por Definir		Sin fecha	1	0	1	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Congreso CONCAES (A definir)	Por Definir		Sin fecha	1	0	1	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	POTENCIA	Reunión con Delegados Internacionales	Panamá		16	2	0	2	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	GIMNASIA	Reunión Comité Ejecutivo de la UPAG	Virtual/México		Sin fecha	0	1	1	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	ESGRIMA	Curso Internacional Para Maestros de Florete	Por Definir		Sin fecha	2	0	2	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	BALONMANO	Curso de entrenadores IHF	Costa Rica		7	1	0	1	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	GIMNASIA	Conferencia sobre prevención del abuso en el alto rendimiento	Virtual (Suiza)		Sin fecha	4	10	14	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
TOTAL						339	255	594			

CAPACITACIONES NACIONALES OBSERVACION

NO.	FEDERACIONES/ DIRECCION	NOMBRE DEL EVENTO	DEPARTAMENTO	MUNICIPIO	FECHA PROGRAMADA A EJECUTAR	Total de Participantes			HORA	LOCAL DE COMPETENCIA	
						MASC	FEM	TP			
	Dirección de Formación y Capacitación	Capacitación de arbitraje y fundamento de futbol sala	Boaco	Boaco	SIN FECHA DEFINIDA	20	0	20	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
	Dirección de Formación y Capacitación	Capacitación de arbitraje y fundamentos de baloncesto	Matagalpa	San Ramón	SIN FECHA DEFINIDA	20	0	20	POR DEFINIR	POR DEFINIR LOCAL	
TOTAL						40	0	40			